
  
 

 
Beschlussauszug zu  

aus der 
Sitzung der Gemeindevertretung Barnekow  

vom 18.03.2025 

 
Top 8 Sonstiges 
 
1. Herr Siggelkow informiert über die Anfrage einer Firma, die in Groß Woltersdorf ein Spe-

icherwerk für Elektroenergie errichten möchte. Am 15.04.2025 wird es dazu ein Treffen mit 
der Firma geben.  

2. Des Weiteren informiert Herr Siggelkow über die Anfrage zum Bau von Windkraftanlagen an 
der Autobahn in Richtung Barnekow. Hierzu wird es ebenfalls ein Treffen geben. 

3. Herr Prodöhl fragt an, ob es für die Fortschreibung des Brandschutzbedarfsplanes schon 
einen Termin gibt. Herr Siggelkow verneint diese. 

4. Frau Splitter informiert darüber, dass auf Grund des von der Gemeinde gefassten Beschlus-
ses, die Widersprüche nicht zurückzunehmen, über die Hebesätze neu entschieden werden 
muss. Ansonsten bekommt die Gemeinde irgendwann keine Zuwendungen mehr. Frau 
Landsmann teilt mit, dass die Hebesätze, auf Vorschlag der Verwaltung, gerade erst verrin-
gert worden sind.  

5. Frau Grinnus bittet erneut um Übersendung des TÜV-Berichts vom Spielplatz. Herr Siggel-
kow ist in CC zu setzen.  
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